



## DER BÜRGERMEISTER

E-Mail p.muenster@eichenau.de

Telefon 08141 730-100 Fax 08141 730-199

22.06.2020

## **PRESSEMITTEILUNG**

Eichenaus Erster Bürgermeister Peter Münster unterstützt Bürgerbeteiligung und nimmt "Online-Petition" bzw. Unterschriftensammlung wegen Einführung überörtlicher Buslinie 862 offiziell entgegen

Eichenaus Erster Bürgermeister Peter Münster ist seit Jahren in der Arbeitsgruppe Bürgerschaftliches Engagement des Bayerischen Städtetages aktiv. Er und die Gemeindeverwaltung sehen bürgerschaftliches Engagement positiv und unterstützen dies.

"In meiner Heimatgemeinde fördern wir jede Aktion, die gestaltend wirkt", unterstreicht der Rathauschef, "so wurden Projekte wie "Bürgergarten", Verkehrsinsel- & Lesepatenschaften sowie unsere "BuchHaltestelle", das "Fest der Kulturen", die Musiknacht "Sound" oder der Eichenauer Asylhelferkreis auf Initiativen der Bürgerschaft auf den Weg gebracht." Aktivitäten führen dabei nicht selten zum Zwecke der Durchführung von Projekten zu Vereinsgründungen.

Bürgerschaftliches Engagement entwickelt sich manchmal aber auch entgegen der ursprünglichen Idee(n). Die daraus resultierenden Argumente werden von der Gemeindeverwaltung stets entgegengenommen und abgewogen, das übergeordnete Interesse der Menschen muss dabei im Vordergrund stehen.

Dies ist auch bei der Eingabe von Anwohnern gegen die Einführung einer überörtlichen Buslinie 862 durch die Allinger Straße in Eichenau der Fall, die eine Unterschriftensammlung im Internet (Webadresse siehe unten) ins Leben gerufen hat.





Überschreitet die Beteiligung ein Prozent der Gemeindeeinwohner, wird die Eingabe als Bürgerantrag nach Artikel 18b der Gemeindeordnung behandelt, d.h. sie wird innerhalb von drei Monaten im Gemeinderat eingebracht.

Erster Bürgermeister Peter Münster wird die Unterschriftensammlung in Form einer "Online-Petition" am Freitag, 26.06.2020, um 12:30 Uhr, vor dem Eichenauer Rathaus, Hauptplatz 2, von den Organisatoren und Anwohnern Günther Kosler und Ulrich Ramminger offiziell entgegennehmen.

Günther Kosler, Initiator der Unterschriftensammlung, sieht die über 320 Unterschriften von Eichenauerinnen und Eichenauern als Grundlage um nochmals ins Gespräch zu kommen: "Wir sind immer bereit im Vorfeld einen konstruktiven Dialog über Alternativen oder tragbare Kompromisse zu führen."

Die Online-Petition finden Sie im Internet: unter https://www.openpetition.de/petition/online/keine-hauptbuslinie-durch-die-wohnstrasse-allinger-strasse-in-eichenau und unter https://urasepandia.de/buslinie862

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an: Bürgermeister-Vorzimmer, Tel. 08141 – 730 101/102, E-Mail: bgmvorzimmer@eichenau.de